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●本日の司会       （曳地 義正 SAA 委員長） 

 

●開会点鐘           （佐藤 義弘会長） 

 

●国歌・ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

 

●本日のお客様 

清水 吉仁様 

佐々木 稔郎様 

米山奨学生 郭 敏榮さん 

 

●新旧会長幹事バッチ交換 

 

 

 

 

 

 

●直前会長幹事へ感謝状贈呈   （佐藤 義弘会長） 

 

 

 

 

 

 

 

●前年度皆出席者記念品贈呈 （山中 秀一直前会長） 

 

 

 

 

 

 

●地区委員委嘱状贈呈      （佐藤 義弘会長） 

 

地区米山選考委員 前澤 外喜男会員 

地区米山増進委員 山中 秀一会員 

地区 R 財団補助金委員 比留間 章光会員 

●会務報告及び新年度所信表明  （佐藤 義弘会長） 
 

6 月 30 日（木）R 財団地域セミナーが行

われました。全国の各クラブから会長、幹

事、財団委員長、その他の関係者が約 430

名集まりまして、盛大に行われました。当

クラブからは私と内藤 R 財団委員長が出席

しました。 

7 月 2 日（土）青少年交換留学生ホスト

クラブ・ファミリー会議が行われました。2750 地区では武蔵国

分寺、昭島中央、恵比寿、目黒、自由が丘、たまがわの 6 クラ

ブにおきまして 4名の留学生を受け入れることになっています。

当クラブでは武蔵国分寺と共同でブラジルからガブリエラと

いう、もうすぐ 16歳になる子の受け入れをを決定しています。

前半は武蔵国分寺、後半は当クラブで、ホストファミリーは西

野会員に手を挙げていただいています。なお、もう数名のホス

トファミリーをお願い出来ればと思っています。 

2012-13 年度、日本から海外へ交換留学生を派遣する事業が

ございますが、昭島では宮沢町に在住の高校 2 年生の竹内さん

という方が応募しています。後日選考を経て受かれば当クラブ

から送り出すということになっています。 

7 月 4 日（月）昭和の森芸術文化振興会事務局会議に荒川会

員に出席していただきました。 

 

今年度のテーマは「全員参加でさらなる活力」とさせていた

だきました。この数年来、会員増強によって約 20 名の会員に

入会していただきました。この新しい力を大いに活かしてロー

タリー歴や年齢に関係なく、自ら積極的に色々な事業に参加す

ることによって、クラブの活性化や楽しいクラブが出来るので

はないかという思いでこのテーマにさせていただきました。今

年度の各委員会の委員長には、入会 3 年未満の若い方々にも就

任いただいきましたので、委員会活動・クラブ活動を責任持っ

て率先していただきますようお願い申し上げます。 

今年度の事業としましては昭島市主導で東北地方岩泉町復

興支援イベントが 8 月 7 日（日）に開催されます。当クラブで

はすでに参加を決定しておりまして、社会奉仕委員会を中心に

内容を検討中でございます。その他の事業としては前年度と同

様に青少年野球教室、海外へ車椅子を送る事業、カンボジア小

中学校教育支援プロジェクトの参加を予定しています。また、

年度後半には交換留学生のホストを務めさせていただく予定

です。 

それからこれは各クラブ共通の重点課題ですが、増強でござ

います。今年度は 50 名の会員の達成を目標としたいと思いま

すので、星野創立会長が仰いましたように、皆が増強委員長に
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なったつもりで皆様よろしくお願いいたします。 

ロータリーには「入りて学び、出でて奉仕を」という言葉が

ありますが、私はこれにもう一つ付け加えたいと思います。「入

りて学び、出でて奉仕を親睦を」ということで今年度は奉仕を

しながら親睦もして、楽しい 1 年間にしたいと思いますのでご

協力の程、よろしくお願いいたします。 

 

●幹事報告及び幹事挨拶     （蜂巣 義和幹事） 
 

各クラブから例会変更のお知らせがきて

おります。メイクをされる方は事務局に確

認の上メイクをお願いいたします。 

 

先週開かれました山中・岩崎年度の最終

例会ですが、中締めが終わった後も多くの

会員が残りました。任期を全うされた山中

直前会長、岩崎直前幹事の年度を称えるように、また懐かしむ

ように、また本当にご苦労様というように語らいが続きました。

山中・岩崎年度の「一致団結」は見事に達成されたと思います。

山中直前会長の手腕は誰もが認めるところだと思いますが、補

佐した岩崎直前幹事の手腕も大変見事でありました。事務局の

改革、3.11 震災の対応、いつも静かではありますが強い信念を

持って粛々と幹事職を務めておられました。まさに名幹事であ

られたと思います。いつの日か会長として私達の前に立たれま

すことを楽しみにしております。私も岩崎直前幹事をお手本と

して佐藤会長を補佐してまいります所存です。また、岩崎直前

幹事、大変恐縮ですが、私にはまだまだ分からないことがたく

さんありますのでアドバイスをよろしくお願いいたします。 

私が昭島中央 RC に入会してから、早いもので 7 年目になり

ます。その中で昨年度を持って退会された山岸会員が糖尿病の

ため週 3回 4時間の人口透析を受けていることをたまたま知り、

最終例会の時に「なぜそこまでして出席してくださったのです

か」と尋ねたところ、山岸会員は淡々と「会員としての責任が 

あるから」と答えられました。星野初代会長から始まった私達

のクラブはこのような立派な会員によって支えられ続いてき

ました。私も幹事として自分の責任を果たしてまいりたいと思

います。そして辛い時には山岸会員の言葉を思い出して頑張り

たいと思います。どうか会員の皆様よろしくお願いいたします。 
 

●出席報告        （石岡 孝光出席委員長） 

会員数 42 名 

出席義務会員 39 名 

本日の出席 36 名 

（メイクによる出席者数を除く） 

●米山奨学金授与    （渡邉 信義カウンセラー） 

米山奨学生 郭敏榮さん 

●次週例会予定   （荒川 義昭プログラム委員長） 

7 月 14 日（水） 「各委員長活動報告」 

 

●閉会点鐘           （佐藤 義弘会長） 

 

●懇親会 

 

 

●ニコニコ BOX発表  （今藤 貫徳親睦委員長） 

・清水吉仁様 ひさしぶりに参加させていただきました。よろしくお願いします。 

◎佐藤会長 全員参加でさらなる活力。一年間よろしくお願いいたします 

◎石岡会員 佐藤会長、蜂巣幹事一年間宜しくお願いいたします。新年度を祝して 

◎伊藤会員 サトウ、ハチス年度ガンバッテクダサイ 

◎今藤会員 皆さん、本年度も明るく楽しく元気良く。宜しくお願い致します。佐藤会長、蜂巣幹事頑張って下さい。 

◎小島会員 佐藤会長、蜂巣幹事、今年一年間よろしくお願い致します。 

◎柴田会員 一年間がんばってください 

◎下田会員 佐藤会長、蜂巣幹事の門出を祝して。ご活躍を祈ります。 

◎滝野会員 佐藤、蜂巣年度の門出を祝って、一年間頑張って下さい。 

◎内藤会員 佐藤会長、蜂巣幹事、一年間、宜しくお願い致します。 

◎西野会員 佐藤会長、蜂巣幹事のご活躍を期待いたします 

◎星野会員 佐藤蜂巣年度 初例会を祝し 

◎村野会員 佐藤会長、蜂巣幹事の門出を祝して 

◎山中秀一会員 佐藤会長、蜂巣幹事の船出を祝して 

○蜂巣幹事 新年度初例会おめでとうございます。 

○岩崎会員 佐藤会長、蜂巣幹事、理事の皆様、一年間、宜しくお願い致します。 

○小山会員 会長幹事これから一年間がんばって下さい。 

○中野会員 初例会を祝して 

○本田会員 佐藤会長、蜂巣幹事一年間宜しくお願い致します。 

○前澤会員 佐藤、蜂巣年度の初例会を祝してニコニコ。 

○芳見会員 新年度、おめでとう 本年も元気に行こう 

○渡邉会員 山中さん、岩崎さん一年間ご苦労様でした。佐藤会長、蜂巣幹事これから一年間よろしくお願いいたします。 

・梶野会員 佐藤年度のスタートを祝して 

・曳地会員 新年度の発足を祝って 

・山中幸子会員 佐藤会長、蜂巣幹事一年間頑張って下さい。 

・荒川会員 佐藤会長、蜂巣幹事、一年間よろしくお願いします。 

・岡野会員 よろしくお願いします 

・比留間会員 佐藤会長、蜂巣幹事一年間よろしくお願い致します。 

・犀川会員 佐藤会長、蜂巣幹事、一年間よろしくお願いします。 

・若杉会員 


